



INFORMAN.id

Danramil Dan Babinsa Koramil 0829-02/Socah Ikuti Mini Lokakarya III

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Sep 14, 2023 - 17:09



Danramil 0829-02/Socah saat mengikuti kegiatan Mini Lokakarya III di Balai penyuluhan KB Desa Socah

BANGKALAN, - Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh Nurhamzah bersama jajaran Forkopimcam (Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan) menghadiri Kegiatan Mini Lokakarya ke III dalam rangka pelaksanaan kegiatan operasional program KKBPK dengan prioritas percepatan penurunan stunting yang bertempat di Balai penyuluhan KB Desa Socah Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan

pada Rabu (13/09/2023).



Dalam pertemuan ini Danramil 0829-02/ Socah bersama 1 orang personel Babinsa Koramil 0829-02/Socah dan Jajaran Forkopimcam Socah membahas pelaksanaan kegiatan operasional program KKBPK dengan prioritas percepatan penurunan stunting dengan Kepala instansi lintas sektor yang ada di wilayah Kecamatan Socah dan Kader KB masing-masing Desa.

Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh. Nurhamzah menyampaikan, “Di Balai penyuluhan KB Kecamatan Socah itu lebih diutamakan membahas stunting.” Tuturnya.

Menurut Danramil, Pertemuan lintas sektor ini merupakan suatu pertemuan antar petugas KB dengan sektor terkait (lintas Sektoral).

“Di Kecamatan Socah, untuk kasus stunting, Alhamdulillah sudah banyak mengalami penurunan. Saya bangga sekali hasil jerih payah yang dilapangan, kader KB, Kader kesehatan dan hasil dari Puskesmas melalui KB di lapangan itu sangat baik koordinasinya maupun pelaksanaannya. Sehingga dapat membuahkan hasil yang optimal.” Sambung Danramil.

“Keterlibatan Babinsa dalam upaya percepatan penurunan stunting di wilayah Koramil 0829-02/Socah ini terutama adalah membantu memberikan edukasi dan memberikan himbauan kepada masyarakat untuk aktif pada pelaksanaan kegiatan Posyandu. Jadi, Babinsa menghimbau agar masyarakat ikut aktif menghadiri posyandu, terutama bagi masyarakat yang memiliki anak usia Balita. Selain itu, Babinsa juga menghadiri edukasi dan menghimbau agar memperhatikan cara hidup sehat.” Pungkasnya.